



Administrar una sola pastilla reduce el abandono del tratamiento tras sufrir un infarto

IDEAL

MADRID. Una sola pastilla que reúne las propiedades de tres es el siguiente aliado de los pacientes con problemas de corazón. El uso de una polipíldora desarrollada conjuntamente por el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC) y Laboratorios Ferrer incrementa en casi 10 puntos la adherencia al tratamiento después del infarto, concluye un estudio liderado por el doctor Valentín Fuster y presentado ayer en el Congreso Europeo de Cardiología de Barcelona.

Los investigadores analizaron a 2.118 pacientes de España, Italia, Argentina, Brasil y Paraguay que habían sufrido un infarto de miocardio y descubrieron que solo un 45,5% de los participantes seguía a rajatabla la prescripción de su cardiólogo, consistente en la combinación de cuatro fármacos: estatina, aspirina, betabloqueante e IECA. «En comparación con la administración de los fármacos por separado, el uso de la polipíldora incrementa significativamente la adherencia al tratamiento en pacientes que han sufrido un infarto», concluyen.